
最近の１学年の良くないこと 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回は、最近の１学年の問題点についてご家庭でもよく話し合ってほしいと思い、マル

全面を使って記事にしました。長文ですが、読んでいただけると嬉しいです。 

 

  

 

２学期が始まり、２週間が経ちました。正直、最近１年生全体的に落ち着きがないと感じます。休
みが明け、久しぶりに顔を合わせる友人と盛り上がる気持ちも分かりますが、生活の様々な場面でも
う少し冷静に考えて行動してほしいと思うことが多いです。仲良い関係の友達同士でふざけて
いたら、その延長でケンカになってしまった、誰かの物が無くなったり壊れたりしてしまったというこ

とがあります。 

 また、最近各クラスで注意したことの一つに「言葉の暴力について」の話があります。この内容は、
一人一人に重く受け止めてほしいことです。各ご家庭でも、友達に対する言葉の選び方について
お子様と話し合ってください。よろしくお願いいたします。 

  

以下、各クラスで担任から話した内容です。 

 

今、日常会話の中で、体のことや見た目のことを言う人がいるということが問題になっていま

す。体が大きいとか小さいとか、背が高いとか低いとか、人が気にしているだろうということを分かっ

ていて発言するのはとても意地悪なことですし、悪意がなく言っていたとしたら、さらに無神経なこと

です。「相手がそんなに気にすると思わなかった」「傷つけるつもりはなかった」「嫌そうに見えなかった」

というのは、言い訳にならず、発言をする前に相手がどう受け止めるかを考えることができないとい

けません。万が一、言った後にハッと気づくことができたらすぐに謝るべきです。 

そういうあなたの発言に深く傷ついている人がいるかもしれません。もしかしたらそういう傷が原

因で、学校に行きたくないと思ったり、生きているのが辛くなったりしてしまう人がいるかもしれませ

ん。自分だけではなく、自分の周りの人が居心地よく過ごせているか、もう一度考えてほしいと思いま

す。 

 

 

このことについて、各クラスでは真剣に担任の話を聞く生徒の姿が見られました。聞きながら、自分

のことを反省した人もいたようです。どのクラスでも言葉の選び方は課題となっていて、特に体のこ

とを言われて傷ついたという人の報告が多数ありました。 

今回の話を聞いて、一人一人が自分のこととして受け止めることが必要です。誰にとっても居心地

の良い学年になるように、良くないことは素直に受け止めて直していくことができると良いです。１年

生の良い所をたくさん伝えていきたいですが、良くないところも含めて１年生の今を伝えています。 
保護者の皆さまにも一緒に考えていただけると心強いです。よろしくお願いいたします。 
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引き取り訓練ついて 

登下校時の歩き方について 

13 歳の疑問 新聞コンテスト開催!! 

 

 

 １２日（土）11:55～12:15 に引き取り訓練を行います。引き取りの際は、６月に配布した「引き取り

カード」をご提出してください。万が一、引き取りカードが手元にない場合は再度お渡しいたします。

お子様を通じて担任から受け取ってください。詳細については、２日（水）配布済の「練馬区一斉防災

引き取り訓練について」のプリントをご覧ください。 

 

 

 

 地域の方から、石神井西中の生徒の道の歩き方が悪いとご指摘いただきまし
た。友達とのおしゃべりに夢中になって、ついつい道いっぱいに広がってしまうなん

てことがあります。でも、それが車や自転車の邪魔になっています。生徒の皆さん、

道の歩き方は一人一人が心がけて、さらに一緒に登下校する友達と注意し合うよう

にしましょう。歩くときは横２列までです。 
地域の人から注意された時には「すみません。」「ごめんなさい。」が素直に言える生

徒でいてくださいね。そうすれば、地域の方々もきっと温かい目でみんなを応援して

くれると思います。 

 

   

 

 総合的な学習の時間に進めてきた「１３歳の疑問」。休校中に調べ学習を進め、６月以降は新聞と発

表原稿の作成に取り組みました。３日（木）には、できあがった新聞を並べ、審査会をしました。ＡＢＣ組

とＤＥＦ組に分かれ、３クラスの新聞を審査しました。審査項目は「配色やデザインの工夫、見出しなど

の工夫、情報量や分かりやすさ、飽きさせない工夫」などです。今後は、各クラスで調べ学習の発表会

を行い、発表部門の優秀賞を決めます。優秀賞に選ばれた人には、学年発表をしてもらう予定です。新

聞部門の優秀賞は学年発表の時に表彰します。 

 

 

 

 

 

 

来週の予定 

7（月） ①総合 １３歳の疑問 クラス発表会 

8（火） ６時間授業 

9（水） 

眼科検診 

⑤道徳 

５時間授業 各種委員会 

10（木） ⑥総合 １３歳の疑問 クラス発表会 

11（金） ６時間授業 

12（土） 

３時間授業 

Ａ英数国  Ｄ美数社 

Ｂ家社数  Ｅ国理美 

Ｃ数家理  Ｆ英美数 

11:55～引き取り訓練 

※９月は 12日・19日が土曜授業です。 

どのクラスもおしゃべり

せずに真剣に新聞を

見ていました。偉い!! 
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